

Vandalismus am neuen Hundeauslauf an der Abschiedskoppel - Gemeinde Henstedt-Ulzburg und Polizei bitten um Hinweise

25.07.2019 15:15



—

Unbekannte haben in der Nacht von Mittwoch, den 24. Juli 2019, auf Donnerstag, den 25. Juli 2019, schwere Schäden an der Umzäunung des neuen Hundeauslaufes an der Abschiedskoppel in Henstedt-Ulzburg angerichtet. Sechs Zaunpfosten, die erst kurz zuvor vom gemeindlichen Baubetriebshof gesetzt wurden, wurden mutwillig zerstört. Der entstandene Schaden beträgt ca. 600 Euro. Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat Strafanzeige erstattet.

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg und die Polizei bitten um ihre Mithilfe! Bürgerinnen und Bürger, die sachdienliche Hinweise zum Vandalismus am Hundeauslauf an der Abschiedskoppel geben können, wenden sich bitte an die Polizei unter der Telefonnummer: 04193/99130.

Hinweise, die zur Ergreifung der für die Tat verantwortlichen Person oder Personen führen, belohnt die

Gemeinde Henstedt-Ulzburg mit 250 Euro.

In Vertretung

Meyer

1. stellv. Bürgermeisterin